



## Oléron 2015 Premier jour

publié le 14/09/2015

Nous sommes arrivés sur l'île d'Oléron sans encombre et sous un soleil mitigé

Nous avons pique-niqué au centre, puis nous sommes partis vers Grand-Village pour notre première séance de body-board. L'eau était très chaude et les vagues suffisamment grosses pour s'éclater. Nous avons hâte d'y retourner demain.

Nous sommes retournés au centre et avons pris possession de nos chambres par groupe de quatre ou cinq. Les chambres sont supers grandes et confortables.

Nous allons dîner, puis travailler (un peu).

A demain !!!

